

# *Des mouvements sociaux colombiens exigent l'application de l'accord de paix*

---



Bogotá, 25 octobre (RHC)- Des Mouvements Sociaux colombiens sont toujours en grève dans les communautés de Catatumbo, de Cauca, de Nariño, de Guaviare, de Meta et du Sud de Bolivar pour exiger du gouvernement l'application des accords de paix.

Les grévistes demandent l'implémentation de la Réforme Rurale, spécialement dans les endroits où opérait avant la guérilla.

Par ailleurs, des organisations comme Marche Patriotique et la Coordination Nationale des Cultivateurs de Coca, de Pavot et de Marihuana demandent des progrès dans l'élimination du fléau des drogues illicites et des garanties pour la participation populaire.



**Radio Habana Cuba**